



# LES FOUS DU VOLANT



Le club de badminton, les Fous du volant est une association existante depuis 2004, où se regroupent 4 à 20 joueurs. Nous nous retrouvons autour du volant dans un esprit familial et sportif.

Nous avons décidé de créer un marché de Noël en 2018, celui-ci a eu un grand succès et l'année d'après encore plus.

Nous vous donnons rendez-vous samedi 30 novembre 2024 et le 29 novembre 2025.

## MANIFESTATION :

Marché de Noël

## JOURS ET HORAIRES :

Le lundi de 17h30 à 19h30,  
de 19h30 à 21h30.

## BUREAU :

Présidente : COCHONAT Céline  
Trésorier : BONNEVIDE Philippe  
Secrétaire : PUGET Pauline

## TARIF :

Cotisation : 30€

## LIEU DES ACTIVITÉS :

Salle polyvalente

## RENSEIGNEMENTS :

Courriel : [lesfousduvolant01@gmail.com](mailto:lesfousduvolant01@gmail.com)

Téléphone : 06-77-30-25-69

Facebook : Les fous du volant-badminton Peyrieu

